



Katholische Frauen Bern Oberland

Regioverein des KFB – Katholischer Frauenbund Bern
und des SKF – Schweizerischer Katholischer Frauenbund

Neonlicht
Kerzenlicht

Licht voller Wärme
Licht voller Hoffnung

Lichtvolle Begegnung
Weihnachten



Foto: Zimmermann

Liebe Frauen,

Thun, im Dezember 2022

In Gedanken sind wir bei euch und hoffen, es geht euch allen gut.

Dieses Jahr beschäftigt uns vieles, was wir nicht beeinflussen können:

- Der Krieg in der Ukraine wird immer brutaler. So brennt eine Kerze für die vielen Menschen in der Ukraine und überall auf der Welt, die unter Krieg, Kälte und Hunger leiden.
- Der Klimawandel wird immer noch von vielen Menschen als Unfug abgetan. So brennt eine Kerze für sie, damit sie umdenken und die Probleme der Erde ernst nehmen
- Der drohende Strommangel macht einigen von uns Angst. So brennt eine Kerze für sie, damit sie gute Ideen zum Stromsparen bekommen.
- Wir alle kennen Menschen, denen es nicht so gut geht, die mit ihrem Schicksal hadern. So brennt eine Kerze für sie, damit sie durch das hoffnungsvolle Licht Hoffnung schöpfen.

Einiges können wir beeinflussen und ändern:

- Wir schauen in unseren eigenen vier Wänden, wo wir mehr Strom sparen können.
- Wir begegnen unseren Mitmenschen mit Achtung, damit der Friede im Kleinen wächst.
- Wir zünden auch für unsere grosse Oberländer FrauenBande eine Kerze an und freuen uns auf die nächsten Begegnungen mit euch, die uns immer Lichtblicke sind.
- Wichtiges wird zurzeit im Parlament besprochen. Nach der AHV-Revision ist nun die berufliche Vorsorge an der Reihe, denn die Lebenserwartung steigt und die Situation für Personen mit tiefem Einkommen und Teilzeitbeschäftigte ist stark verbesserungswürdig. Wir hoffen, dass das Parlament eine Lösung findet, die auch vielen Frauen mit tiefem Erwerbseinkommen zugute-kommt. So soll eine Kerze auch für unsere Politiker:innen brennen, damit sie lösungsorientiert arbeiten.

Was läuft nächstens?

Wir stellen das **Jahresprogramm 2023** zusammen. Reserviert euch heute schon folgende Tage:
8. März Jahresversammlung in Interlaken, 11. Mai «Frauen unterwegs im Pastoralraum» nach Grindelwald mit Maiandacht, 13. September «Frauen unterwegs im Pastoralraum» nach Adelboden, 7. November Bildungs- und Besinnungstag in Thun mit Judith von Ah.

Neben diesen wichtigen Daten werden noch weitere Anlässe entstehen. Gerne schenken wir auch Euren Ideen eine Plattform. Meldet euch einfach bei uns.

Wir wünschen euch eine lichtvolle Weihnachtszeit und heute schon ein glückliches und interessantes neues Jahr und BLEIBT GESUND!

Euer Leitungsteam

Beatrice Zimmermann, Michaela Schade Rubí, Angela Rütler, Brigitta Schwarz, Pamela Steinhauer und Laura Martí